
Vereinsgelände
Beitrag von „Matthias77“ vom 2. Juni 2023, 14:24

Der CLUB hatte m.W. div. Stahlkonstruktionen für das geplante Amateurstadion vor ca.10-20
Jahren bereits bezahlt, mußte diese aber dann einlagern.

Der Grund war aus meiner Erinnerung, ein fehlendes bzw. mängelbehaftetes
Schallschutzkonzept bzgl. Anwohnern.

Was mit dem Zeug passiert ist, weiß ich nicht.
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